
令和５年度あきる野市社会教育委員の会議 第５回定例会 議事録

１ 日 時 １２月２０日（水） 午後７時から７時３５分まで

２ 会 場 あきる野市役所 ５０５会議室

３ 出席者 委員：遠藤議長、私市副議長、田中委員、木下委員、佐野委員、溝口委員、

廣田委員、飯島委員、森本委員

職員：生涯学習担当部長、生涯学習推進課長、スポーツ推進課長、図書館長、

生涯学習係長、文化財係長、公民館係長

事務局 生涯学習係

４ 議 事

（１） 議案第１０号 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について

（２） 報 告 事 項 スポーツ推進事業、図書館事業の報告及び予定について

＜開 会＞

開 会 生涯学習推進課長

挨 拶 遠藤議長、生涯学習担当部長

【議事録】

議案第１０号 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について

◆事務局説明 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について、事務局か

ら資料に基づき説明。

◆質疑応答

○委員 １２月２日に開催された令和５年度あきる野市教育の日「第２８回未来を築く青少年

健全育成あきる野市大会」について、中学生の主張大会と小学生の人権メッセージの発

表の取扱いが、明確にされていないと感じる。

○事務局 今後も、本事業の中で、中学生の主張大会と小学生の人権メッセージを行うのが妥当

と考えている。事業の名称など、具体的な内容については、今後、関係する部署で調整

したいと考えている。

◆議案の審議 異議なく、全員賛成により承認

報 告 事 項 スポーツ推進事業、図書館事業の報告及び予定について

◆事務局説明 スポーツ推進課事業、図書館事業の報告及び予定について、事務局から資料に基づ

き説明。

◆質疑応答

○委員

・ 秋川流域小中学生駅伝大会がとても良い事業だったと感じた。

また、補欠の児童生徒もオープン参加で走らせてもらえたのは良かった。



・ 令和元年度以来の大会となり、当時は競技場の工事の関係から仮設コースでの開

催だったが、今回、久しぶりに本来の形で開催したことによって、教員も満足して

いた。

・ 課題もあると思うが、是非事業を続けてほしい。

閉 会 私市副議長

＜閉 会＞


